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ATA DA 7ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DE 2014 DA 

COMISSÃO PERMANENTE DE PESSOAL DOCENTE 

 

Aos vinte e quatro dias do mês de julho do ano de dois mil e quatorze, reuniu-se na sala de 1 

reuniões do Prédio Administrativo da Universidade Federal da Fronteira Sul (UFFS), cito a 2 

Unidade General Osório da UFFS, Chapecó-SC, a Comissão Permanente de Pessoal Docente 3 

(CPPD). Na presença do Presidente Josuel Alfredo Vilela Pinto e membros: Gelson Aguiar da 4 

Silva e Roque Ismael da Costa Güllich. Justificaram ausência os membros: Alessandra Regina 5 

Muller Germani, Antonio Marcos Myskiw e Paulo Afonso Hartmann. O Presidente Josuel 6 

relatou a pauta que ficou aprovada. 1) Assuntos gerais: em conversa realizada com o Elvis 7 

Roberto Giacomim foi definida a alteração de algumas informações da Certidão negativa de 8 

encargos, documento necessário para o processo de afastamento docente. O presidente 9 

esclareceu algumas questões sobre o PIACD, principalmente quanto ao Campus Cerro Largo 10 

que ainda está elaborando seu plano de afastamento. Prosseguindo, foram discutidos 11 

encaminhamentos para as solicitações ou dúvidas recebidas de professores quanto ao PIACD. 12 

2) Parecer dos afastamentos: foi elaborado um documento que será utilizado pela CPPD 13 

para o parecer dos afastamentos. Posteriormente foi realizada a avaliação do processo de 14 

afastamento do professor Braulio Adriano de Mello, sendo este aprovado, assim, o processo 15 

será encaminhado para o Gabinete do Reitor para publicação do ato de concessão. Por fim foi 16 

definida a agenda de reuniões da CPPD para 2014.2. A próxima reunião será no dia 12 de 17 

agosto, de forma presencial, e terá como pauta o parecer dos afastamentos de 2014.2. A 18 

secretaria ficou responsável por fazer o checklist dos processos que serão recebidos e, se 19 

estiver tudo correto, encaminhará para os membros do comitê central para avaliação, sendo o 20 

parecer elaborado na próxima reunião. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, da 21 

qual eu, Elise Cristina Eidt, Secretária da Comissão Permanente de Pessoal Docente, lavrei a 22 

presente Ata que, aprovada, será devidamente assinada por mim e pelo presidente. 23 


